

Se sintió hombre el feto humano.  
Se sintió hombre, y nació.  
Nació y no puso en sus manos las heridas de la  
tierra.  
Nació y no tuvo en su pensamiento lo inexpresivo;  
pensó, sintió, soñó...  
En el Más.  
Y amó:  
amó y vivió la corta vida intensamente,  
alcanzando la lejanía de mi lejanía.  
Este feto humano dio al mundo su vida,  
su Amor, y más tarde su muerte.  
Nosotros, después, con ojos del gato que busca y  
busca  
con ojos de buho en la oscuridad...  
quizá encuentra en ella su sí.  
Este feto humano, ha nacido hombre.  
...y ha pintado

*Rosa Maria Conesa  
Murcia. 1972*